

Viernes 10 de noviembre de 2017

El Financiero LA CUENCA DEL PACÍFICO SE ACERCA A TPP SIN EU

Japón, Chile, México, Perú, Canadá y otros seis países se aproximaron a un acuerdo para impulsar el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) sin la participación de EU, lo cual es una señal de cómo las economías de la costa pacífica avanzan con la globalización a pesar de la resistencia de Donald Trump. Se espera que el primer ministro japonés Shinzo Abe se una a líderes de otros países del TPP - incluyendo Australia, Nueva Zelanda, Singapur, Vietnam, Brunéi y Malasia - el viernes al declarar su compromiso con el pacto en el margen de una cumbre regional a la cual el Sr. Trump está asistiendo. Pero los negociadores principales continuaban analizando los detalles la noche del jueves en el balneario vietnamita de Da Nang, y varios ministros han ofrecido evaluaciones contradictorias sobre su progreso. A pesar de que los informes de que había surgido un acuerdo, Francois-Philippe Champagne, ministro de comercio de Canadá, declaró en las redes sociales que aún no se había llegado a un acuerdo. Según personas cercanas a las conversaciones, todavía se estaba trabajando en un texto final, con temas que incluyen las normas laborales que se están discutiendo. Algunas personas informadas sobre las discusiones le dijeron al Financial Times que cualquier anuncio de los líderes el viernes podría ser un "acuerdo en principio", pero que aún quedarían algunos detalles por resolver. Los países que permanecen en el TPP han estado discutiendo acerca de cómo suspender ciertas disposiciones en las que EU había insistido, sin tener que renegociar un acuerdo que llevó años negociar. Pero cualquier anuncio al margen de la cumbre de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) en Da Nang pondría de manifiesto las trayectorias divergentes en el comercio en la región y el creciente aislamiento de EU, el cual no forma parte de ninguna de las principales iniciativas comerciales regionales que se están discutiendo. P.C. TPP, acuerdos comerciales Senado de EU aplaza recorte de ISR para 2019

REDACCIÓN Los republicanos del Senado de EU dieron a conocer un plan tributario ayer que difiere del proyecto de los legisladores de la Cámara baja en varios aspectos, incluyendo la forma en que tratan la tasa de impuestos corporativa (ISR), la deducción de tributos estatales y locales y el gravamen al patrimonio. Complicando un avance de los republicanos en la mayor reforma al código tributario desde la década de 1980, senadores dijeron que, al igual que la Cámara baja, quieren reducir la tasa de impuesto corporativo a un 20 por ciento desde el 35 por ciento actual, pero en 2019. Con el presidente Donald Trump en Asia, los republicanos buscan aprobar una ley este año. Si ocurre, sería el mayor logro legislativo del mandatario desde que asumió. En un sentido amplio, los planes de las dos cámaras concuerdan en buscar profundos recortes de impuestos para los que obtienen altos ingresos y las empresas, además de una dramática reformulación de cómo el país grava a las corporaciones multinacionales, grandes ganadoras si se alcanza una ley. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal Repunta inflación en octubre a 6.37%

JASSIEL VALDELAMAR La inflación general aumentó 6.37 por ciento anual en octubre, de acuerdo con el INEGI, tasa mayor a la de 6.35 por ciento de septiembre y a la de 6.34 por ciento prevista en la más reciente encuesta de Citibanamex a economistas del sector privado. El incremento resultó del alza de 11.4 por ciento de la inflación no subyacente, que estuvo influenciada por un crecimiento de 13.36 por ciento anual de los precios de los energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno. Dicha alza fue consecuencia en mayor medida, de la conclusión del programa de subsidio a las tarifas eléctricas de verano en 15 ciudades del país. Edward Glossop, economista para Latinoamérica de Capital Economics, aseguró que el repunte de la inflación en México el mes pasado se debe en gran parte a factores temporales relacionados con servicios que volvieron a cobrarse tras ser gratis ante los terremotos de septiembre. "En términos más generales, hay razones más fundamentales por las que seguimos esperando que la inflación caiga en los próximos seis a nueve meses", dijo Glossop. En tanto, el índice de precios subyacente subió 4.77 por ciento anual. A su interior el subcomponente de los servicios creció 3.75 por ciento anual, el mayor avance desde septiembre de 2010. Por su parte, la inflación general subió 0.63 por ciento mensual, el mayor incremento desde enero de este año. La electricidad, el gas doméstico LP y el metro tuvieron la mayor incidencia en el índice y crecieron 19.99, 7.41 y 30.7 por ciento mensual, cada uno. P.C. inflación Reforma Pegaría a PIB de EU retiro del TLC

NEGOCIOS / Staff Nueva York, Estados Unidos (10 noviembre 2017).- La posibilidad de que Estados Unidos se retire del Tratado de Libre Comercio de Norteamérica (TLC) es de uno en cuatro, de acuerdo con especialistas del sector privado, quienes ven que dicho movimiento impactaría en el crecimiento económico. Cerca del 82 por ciento de los economistas encuestados este mes por The Wall Street Journal dijeron que si Estados Unidos se retira del TLC, el PIB crecería a una menor tasa en los dos años subsecuentes. Un 7 por ciento estimó que la economía se podría debilitar tanto que podría entrar en recesión. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales, crecimiento económico Baja 0.43% producción industrial

Ernesto Sarabia Cd. de México (10 noviembre 2017).- La actividad industrial del País bajó 0.43 por ciento en septiembre, tras haber avanzado el mes previo, por variaciones en contra en dos de las cuatro grandes divisiones que la componen. De acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en agosto, la producción del sector industrial creció 0.21 por ciento, para descender un mes después, cuando el País sufrió dos fuertes temblores, uno el 7 y otro el 19 de septiembre. P.C. INEGI, sector industrial, producción Salvarán empleo sólo habilidades

Leticia Rivera Guadalajara, Jalisco (10 noviembre 2017).- En el futuro, lo único que diferenciará a las personas de los robots en el campo laboral serán las habilidades sociales y emocionales que no tienen las máquinas. Y es que la revolución tecnológica que trajo consigo la inteligencia artificial y la automatización hará que en los próximos años se pierdan seis de cada 10 empleos, de acuerdo con datos del Banco Mundial. Ante este panorama, hay 16 habilidades que debe tener una persona para desenvolverse de manera exitosa en el campo laboral del futuro, 10 de las cuales son del campo social y emocional, de acuerdo con Gabriel Weinstein, embajador de Singularity University. P.C. empleo, tecnología, revolución tecnológica Avanza plan fiscal de Trump

NEGOCIOS / STAFF Cd. de México (10 noviembre 2017).- Ayer, el Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara de Representantes en EU, aprobó el proyecto de ley de los republicanos para reescribir el código tributario, avanzando una de las principales prioridades legislativas del Partido Republicano después de cuatro días de debate. La medida, que reduce el número de tasas impositivas individuales, reduce la tasa de impuestos corporativos y elimina muchas deducciones y créditos, fue aprobada con una votación de línea partidaria de 24-16. Los únicos cambios realizados fueron las enmiendas propuestas y presentadas por el presidente del Comité de Medios y Arbitrios, Kevin Brady. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal El Economista Para la OCDE sólo hay un paraíso fiscal, Oxfam conoce 73 España Cinco Días / España Trinidad y Tobago es una república caribeña, formada por dos islas, que se encuentra frente a la costa de Venezuela y que, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), es el único paraíso fiscal que existe hoy en el mundo. Esta es una de las sorprendentes conclusiones del G20 celebrado el pasado junio. Este grupo de países encomendó en 2008, en plena crisis financiera, a la OCDE una lista de territorios no cooperantes en la lucha contra la evasión fiscal. El organismo internacional empezó apuntando a sospechosos habituales como Andorra, Gibraltar, las islas del Canal (Jersey, Guernsey, Man), Suiza y un largo etcétera. Sin embargo, la presión internacional provocó que los territorios offshore se lanzaran a firmar un alud de tratados de intercambio de información fiscal. Ello ha derivado en lo que para muchos resulta absurdo y es que, sobre el papel, la OCDE considere a Trinidad y Tobago como el único país no cooperante, expresión que utiliza en lugar de paraíso fiscal. P.C. OCDE, paraíso fiscal, evasión fiscal, crisis En autos, la única postura es no mover regla de origen: AMIA Lilia González La industria automotriz mexicana acordó con el gobierno federal que la “única” postura rumbo a la quinta ronda y el resto de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) será mantener la regla de origen vigente y “no moverle al acuerdo comercial”, afirmó Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Esta misma postura ya fue planteada por la industria terminal automotriz de Canadá y Estados Unidos a sus respectivos gobiernos, por lo que rechazó que exista otra propuesta o contrapropuesta al planteamiento del presidente Donald Trump. P.C. TLCAN, AMIA, industria automotriz, acuerdos comerciales Inflación china sube en octubre a 1.9% interanual Expansión El índice de precios al consumo de China subió 1.9% en el mes de octubre con respecto al mismo mes del año anterior, tres décimas más que en septiembre, informó la Oficina Nacional de Estadísticas. En comparación con el mes precedente, los precios en octubre experimentaron un aumento de 0.1 por ciento. China se ha fijado mantener la inflación nacional en torno a 3% a finales de año y este es el noveno mes consecutivo en que logra que la cifra se mantenga por debajo de 2 por ciento. P.C. China, inflación, economía mundial Estados y municipios no podrán aumentar su deuda Jorge Monroy El titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Emilio Suárez Licona, negó que las reformas a la Ley de Disciplina Financiera que prevé aprobar la Cámara de Diputados, permita el aumento de la deuda de los estados y municipios. Entrevistado en la Cámara de Diputados, el funcionario recordó que la ley permitirá a estados y municipios utilizar hasta 5% de sus ingresos de libre disposición para el 2018 para aquellos que su endeudamiento está en observación en el Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Sin embargo, argumentó que ello tiene el propósito de que estados y municipios puedan financiarse para sus necesidades más próximas, como en materia de protección civil, pero no para crear deuda. P.C. SHCP, entidades federativas, deuda, finanzas públicas La Jornada Diputados aprueban en lo general Presupuesto de Egresos 2018 Enrique Méndez y Roberto Garduño | jueves, 09 nov 2017 20:55 Ciudad de México. El pleno de la Cámara de Diputados aprobó esta noche en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación 2018, que ascenderá a 5 billones 279 mil 667 millones de pesos, con el que se prevé cubrir lo requerimientos de gastos del gobierno federal, e incluye 18 mil millones de pesos adicionales al Fondo de Desastres Naturales, destinados a la reconstrucción por los terremotos de septiembre. El dictamen de la comisión de presupuesto y Cuenta Pública fue aprobado en lo general por 413 votos a favor de PRI, PAN, PRD, PVEM, PES, Panal y Movimiento Ciudadano, y 47 en contra de Morena. Al explicar en tribuna, el alcance del dictamen el presidente de la comisión de Presupuesto, Jorge Estefan (PRI) sostuvo que no sólo se privilegia la ayuda a los damnificados, sino también a los programas sociales considerados como prioritarios para reducir la pobreza, y se propone una asignación de 18 mil millones para obras de infraestructura en estados y municipios. P.C. Cámara de Diputados, Presupuesto de Egresos, finanzas públicas Acuerdo sobre TPP, dice Guajardo Reuters | jueves, 09 nov 2017 10:13 Danang. Los ministros de los países que integran el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP) alcanzaron este jueves un entendimiento sobre el convenio comercial en conversaciones en Vietnam, dijo el secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, pero funcionarios de otros países no quisieron hacer comentarios. El funcionario mexicano no dio detalles sobre qué se acordó exactamente, pero respondió "sí" cuando los periodistas le preguntaron si los ministros habían llegado a un acuerdo. Guajardo señaló que estaba "muy feliz" y que el viernes se haría un anuncio. El secretario de Economía afirmó que las discusiones fueron "muy productivas". El ministro australiano de Comercio, Steven Ciobo, indicó que la reunión fue "muy buena", pero no confirmó que hubiese un acuerdo. Representantes de Canadá, Malasia, Singapur y Perú no quisieron hacer comentarios. Ministros de los 11 países que forman el TPP se reunieron en el balneario vietnamita de Danang, al margen del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), para discutir cómo continuar con el acuerdo después del retiro de Estados Unidos. P.C. TPP, acuerdos comerciales Valor del bitcoin cae más de mil dólares en menos de 48 horas Reuters | viernes, 10 nov 2017 10:52 Londres. El valor de la moneda virtual bitcoin cayó por debajo de los 7 mil dólares, durante las cotizaciones de la mañana del viernes, un declive de más de 5 por ciento en la sesión, perdiendo más de mil dólares tras alcanzar dos días antes su mayor nivel histórico. El bitcoin bajó a 6 mil 800 dólares en las cotizaciones en Luxemburgo a las 1200 GMT, pero más tarde se recuperaba para operar en cerca de 6 mil 870 dólares. El miércoles alrededor de las 1800 GMT alcanzó los 7 mil 888 dólares, después de que se suspendió una actualización de software que habría afectado el valor de la criptomoneda al permitir una división. Mientras el bitcoin se depreciaba, Bitcoin Cash -un clon de la divisa virtual original que fue generada a raíz de una división el 1 de agosto- avanzó y cotizaba con un alza de 35 por ciento en el día a cerca de 850 dólares, de

acuerdo al sitio web de la industria Coinmarketcap. A pesar de haber perdido casi un 7 por ciento en la semana, el bitcoin aún mantiene una ganancia de más de 600 por ciento en lo que va del año. P.C. sistema financiero, bitcoin

Recomienda Carstens prudencia para elevar salario mínimo Alejandro Alegría | viernes, 10 nov 2017 10:37 Ciudad de México. El Banco de México (BdeM) si está a favor de un aumento al salario mínimo general, pero deberá ser prudente para no impactar el nivel inflacionario, afirmó el gobernador del banco central, Agustín Carstens. Luego de recibir un reconocimiento por parte del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que si bien el BdeM apoya que haya mayores salarios mínimos, la recomendación es que se haga con mucha prudencia, para no alimentar el proceso inflacionario, por lo que se deberá encontrar el punto medio. Apuntó que la recuperación del poder adquisitivo del salario es una prioridad del BdeM, pero la mejor manera para mantener el poder adquisitivo es a través de una inflación baja.

P.C. Banco de México, salario mínimo, inflación Dólar promedia en 18.85 pesos a la venta la Redacción | viernes, 10 nov 2017 09:07 Ciudad de México. Este viernes, el dólar estadounidense se cotiza en promedio en 18.85 pesos a la venta y en 17.72 pesos a la compra, en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. El billete verde se vende hasta en 19.15 pesos, en tanto que el precio mínimo a la compra es de 17.70 pesos. El Euro se ofrece en un máximo de 23.29 pesos y se compra en un mínimo de 21.60 pesos. P.C. tipo de cambio Quinta ronda de TLCAN abordará industria automotriz: Smith Alejandro Alegría | jueves, 09 nov 2017 15:31 Ciudad de México. En la quinta ronda de negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) habrá conversación específica sobre las reglas de origen en la industria automotriz, aseguró Kenneth Smith Ramos, coordinador en jefe del equipo negociador del TLCAN de la Secretaría de Economía (SE), quien momentos antes consideró que seguirá la turbulencia en el proceso. En su ponencia del Foro Nacional de Normalización y Evaluación de la Conformidad 2017, sostuvo que "el mensaje saliendo de la cuarta ronda de negociación es positivo, porque sabemos que es una negociación difícil, que va a seguir siendo turbulenta, pero hay conciencia y el deseo de seguir negociando"; Apuntó que México no va a establecer fechas artificiales de cierre en la negociaciones, es decir, la sustancia de la negociación la que determine cuando estará liso el cierre, pero se busca que sea positivo. Indicó que en la quinta ronda de negociación que habrá una conversación específica sobre las reglas de origen en la industria automotriz, pues Estados Unidos busca aumentar el componente regional a 50 por ciento, de tal forma que solo el 35 por ciento restante sería originario de México y Canadá. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz El País Siete de cada diez españoles no sabe si su tarifa de electricidad es del mercado regulado o libre NAHIARA S. ALONSO Cuando el pasado lunes 23 de octubre el precio de la luz subió a más de 182 euros el megavatio por hora entre las 19 y las 20 horas solo afectó a aquellos consumidores que tenían una tarifa regulada. Sin embargo, más de un 70% de los hogares no sabe si su suministro de electricidad o gas natural está en el mercado regulado o libre, según datos del Panel de Hogares de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) presentados este viernes. Según la Comisión, estos datos constatan "el desconocimiento que tienen los usuarios" sobre las condiciones de contratación de los suministros energéticos. Además, el estudio también revela que el 41% de los consumidores no sabe qué tipo de tarifa eléctrica tiene contratada, es decir, si por ejemplo tiene tramos horarios más baratos a lo largo del día. P.C. sector energético, electricidad, precios China abre su sector financiero a la inversión extranjera XAVIER FONTDEGLÒRIA China ha decidido dar un firme paso en la apertura de su sistema financiero. Las autoridades anunciaron este viernes un plan para relajar y eliminar, en los próximos cinco años, los límites al capital foráneo en bancos, aseguradoras y compañías locales de gestión de fondos, de futuros y de valores. La medida permitirá a las firmas extranjeras, actualmente actores marginales en el país, hacerse con la mayoría del capital y tomar una posición de control en los proyectos conjuntos (joint ventures) que mantienen con sus homólogas chinas. El viceministro de Finanzas, Zhu Guangyao, adelantó los detalles de la nueva normativa que están ultimando los reguladores. El límite máximo del capital en manos de accionistas extranjeros en compañías de seguros de vida y gestoras de valores, fondos y futuros pasará del 49% actual al 51%. A los tres años (cinco en el caso de las aseguradoras), la restricción se eliminará completamente. También se levantarán las restricciones a la participación extranjera en los bancos locales, aunque no está claro cuándo entrará en vigor la medida. Actualmente un inversor foráneo puede hacerse como máximo con el 20% del capital de una entidad china, y a la vez ese banco no puede tener más del 25% de su accionariado en manos extranjeras. P.C. China, sector financiero, economía mundial El número de mujeres que cobra menos de mil euros al mes duplica al de hombres MANUEL V. GÓMEZ Las evidencias de que en el mercado laboral hay discriminación de género abundan. Una de ellas está en los salarios y se ve en datos como el número de mujeres que cobran menos de 1.002,8 euros brutos al mes: son más del doble que los hombres (2,1 millones frente a casi 900.000). La desigualdad se agrava porque la relación casi se invierte entre quienes ganan de más de 2.595,1 euros. Esto se desprende de los datos salariales de la EPA de 2016 divulgados por el INE que revelan una caída del sueldo medio bruto del 0,8%, 1.878,1 euros. P.C. género, mercado laboral, salarios